



**R**  
**ROSENGART**  
LUXURY REAL ESTATE

**7 Pièces**

**422 m<sup>2</sup>**

**Réf. 105001**

**Prix NC**

**Monaco**

Appartement à vendre (98000)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Située dans le quartier résidentiel de Saint Roman, à quelques pas seulement des mythiques Country Club et Beach Club, la luxueuse résidence Villa del Sole, avec service de conciergerie 24h/24, arbore un toit-terrasse commun exceptionnel de 500 m<sup>2</sup> avec piscine, tout en profitant d'un panorama sur les eaux bleues de la Méditerranée. Le magnifique Penthouse dévoile un impressionnant et spacieux double séjour avec salle à manger de 115 m<sup>2</sup>, orné de colonnes, cheminée et d'un sol en marbre, le tout entouré de fenêtres apportant une grande luminosité toute au long de l'année. L'espace de vie s'ouvre ...

Situated in the residential neighborhood of Saint Roman, a few steps only from the mythical Country Club and Beach Club, the luxury Villa del Sole residence with concierge service 24h/7 reveals an exceptional 500sqm common roof gardens with pool, whilst enjoying a panorama of the azure waters of the Mediterranean Sea. The stunning Penthouse presents a prestigious and spacious double living room with a separate dining room of 115sqm, adorned with columns, fireplace and marble flooring, the whole surrounded by windows bringing a great amount of brightness all year long. The living area opens onto ...

**ROSENGART LUXURY REAL ESTATE**

4 avenue des Citronniers - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

